

LES HIRONDELLES FETENT LEURS 20 ANS



En ce dimanche 7 juin, pour cet anniversaire, le club san-palou a organisé une matinée sportive.

Une soixantaine de cyclistes, venant des clubs de Monistrol, Beauzac, Ste Sigolène, St Didier, St Victor, Montfaucon, Yssingeaux et St Julien Chapteuil, se lançaient sur trois parcours : 48, 80, 110 km. Si tous prenaient la direction de Dunières, certains continuaient sur St-Bonnet le Froid, d'autres se dirigeaient vers St-Agrève, Devesset, St-André en Vivarais



Une belle réussite pour le président Jean-Pierre Brunon qui est revenu sur l'histoire du club : *« j'ai fondé le club avec Roland Ibanez qui a été le premier président. Jean-Claude Tessyer fut très longtemps notre secrétaire, et il est*

notre mémoire puisqu'il avait été membre du club de Lichemialle, ancêtre des Hirondelles et premier club cyclo de la commune. Nous sommes trois à faire partie de l'effectif de départ : Bernard Gatel, Jean Daniel Bastin et moi-même. Nous sommes 20 licenciés, essentiellement une bande de copains partageant la bonne humeur et la convivialité. Et le président d'évoquer ses souvenirs, dont les rituelles sorties de l'ascension en sont le point d'orgue avec une multitude de situations cocasses.

